

Trachtenjugend unter neuer Leitung

Manuela Engl und Engelbert Eckert führen den Windischbergerdorfer Trachtelnachwuchs auch weiterhin

Das Aushängeschild und Herzstück bei den „Buchbergler“ Trachteln ist zurzeit die aktive Jugendgruppe im Verein. Mit 16 Jugendlichen arbeiten die beiden wiedergewählten Jugendleiter Manuela Engl und Engelbert Eckert mit viel Erfolg.

Bei der Jahresversammlung im Buchberghof zeigten die jungen Trachtler ihr ganzes Können. Für die Auftritte der zwei Volkstänze, der „Kreuzpolka“ und dem „Feuerhäusl“ wurden die jungen Akteure mit viel Applaus bedacht.

Beim Jahresrückblick berichtete Manuela Engl von vielen Aktivitäten der Jugend. So fand ein Begegnungsnachmittag mit Asylbewerbern statt. Einen Akzent setzten hierbei die jungen Trachtler. Sie gestalteten den Nachmittag mit Tanzdarbietungen und bezogen die Flüchtlingsfamilien mit ein. Am Faschingssamstag findet schon traditionell ein lustiges Faschingstreiben im Vereinsheim statt.

Beim Trachtenmusikantenkirta in Windischbergerdorf zeigten die Jugendlichen ebenfalls Darbietungen. Aufgetanzt, musiziert, gesungen und Theater gespielt wurde beim Bezirksjugendtag im Gasthaus Aschenbrenner in Arrach. Nachwuchsgruppen aus zehn Trachtenvereinen boten ein abwechslungsreiches Programm: Die jungen „Buchbergler“ machten mit beim Auftanz und zeigten die Sternpolka.

Bei allen Festlichkeiten, sei es beim Frühlingsfest-Einzug oder Volksfest-Einzug, marschieren die jungen Trachtler mit ihrer neuen Tracht voran und bekommen von den zahlreichen Zuschauern viel Applaus.

Im Dezember kam für die Jugendgruppe der Nikolaus bei der adventlichen Sitzweil. Und er hatte auch einige Geschenke für die aktive und motivierte Truppe der „Buchbergler“ mit dabei.

(Bericht und Bild: Karl Roider)



Die Jugendgruppe ist der Stolz der „Buchbergler“ Trachtler Windischbergerdorf.